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12月 10日上午袁 我县召开县委政法委
员会渊扩大冤会议袁县委常委尧政法委书记曹玉
祥出席会议袁县委政法委员袁各乡镇尧居民事
务中心政法委员尧 政法委政工科负责人参加
会议遥

会议传达学习了中央全面依法治国工作
会议精神袁 传达学习了市委书记郑连生同志
在市委政法委员会干部大会上的讲话精神遥
县法院院长张永生尧县检察院检察长陈强尧县
公安局局长张红兵尧 县司法局负责同志分别
就本单位 2020 年相关工作开展情况作了汇
报遥

曹玉祥从全县政法工作实际出发袁 提出
具体要求院一要提高思想认识袁认真学习贯彻
习近平法治思想曰二要围绕中心尧服务大局袁
牢固树立新发展理念袁 充分发挥政法职能作
用曰三要坚持党对政法工作的绝对领导袁高起
点推动政法各项工作曰 四要坚持以人民为中
心的发展思想袁履行好政法部门职责任务曰五
要加强领导班子和干部队伍建设袁 打造高素
质的政法队伍袁 切实维护全县政法系统风清
气正的政治生态遥

本报讯（记者 石俊文）12 月 8 日下
午袁四川省西昌市禁毒委副主任尧公安局局
长赵宁一行在山西省公安厅禁毒总队副总
队长侯建杰袁忻州市禁毒委副主任尧市公安
局副局长王雷袁县委常委尧政法委书记尧县
禁毒委常务副主任曹玉祥袁 县禁毒委副主
任尧公安局局长张红兵的陪同下袁先后前往
代县社区戒毒社区康复服务中心尧 上馆镇
居民办社区戒毒社区康复工作站尧 代县禁
毒办档案资料室考察学习袁 随后还在公安
局会议室集中观看了 叶凝心聚力袁 重拳出
击袁 禁毒重点整治工作彰显新成效曳 专题
片遥

赵宁认为袁 代县社区戒毒社区康复工
作卓有成效袁通过考察学习深受启发袁受益
匪浅袁 其做法和经验值得在西昌市学习借
鉴推广袁取长补短袁全力做好全市的社区戒
毒社区康复工作袁 进一步提高社会禁毒工
作水平遥

代县县委尧 县政府全面落实禁毒工作
主体责任袁强化保障措施袁全县按照野做大
布局尧化小单元尧方便工作尧提高效率冶的思
路袁在 11个乡镇含县居民事务中心全部按
照五个功能区尧野六位一体冶 的要求建成标
准化社区戒毒社区康复工作站袁 为每个工
作站配备了办公用品和尿液尧 毛发检测仪
器等硬件设施遥 11个工作站统一名称尧统
一标识尧统一制度尧统一功能袁统一由各乡

镇党委尧 政府和县社区戒毒社区康复服务
中心管理和指导遥

代县禁毒委明确各乡镇党委书记为第
一责任人袁分管领导为直接负责人袁公安尧
司法尧民政尧卫健尧人社尧工会尧妇联尧团县委
8个部门全部进驻各个工作站开展野六位一
体冶工作遥11个乡镇和居民事务中心依托工
作站履行社区戒毒社区康复主体责任袁县
禁毒委通过县社区戒毒社区康复服务中心
掌握各乡镇社区戒毒社区康复工作开展情
况袁具有代县特色的野1+11冶辐射式社区戒
毒社区康复工作格局全面形成遥

为了进一步补齐短板袁 让专业的人做
专业的事袁代县禁毒委通过外出考察学习袁
决定以政府购买服务的形式袁 引进山西彩
虹社会工作服务中心袁 专业指导推进全县
社区戒毒社区康复工作袁 按与在册吸毒人
员 30:1的比例袁招录彩虹禁毒社工 73 名袁
分配到各个工作站开展工作遥 同时袁制定考
核办法袁 对山西彩虹禁毒社会工作进行绩
效考评袁 极大提升了全县社区戒毒社区康
复工作成效袁从而实现了野三降四升冶目标袁
即新滋生吸毒人员数增速同比下降尧 现有
吸毒人员数野存量冶明显下降尧刑事案件立
案数明显下降袁 群众对禁毒知晓率大幅上
升尧群众安全感满意度大幅提升尧社区戒毒
社区康复执行率明显上升尧 三年戒断未复
吸人员数大幅上升遥

本报讯（实习记者 王越明 张瑞萍）12 月 9 日上
午袁我县召开医疗集团全体干部职工大会遥 县委常委尧政
府副县长尧县公立医院管理委员会副主任马亚楠出席会
议遥 县医疗集团全体干部职工参加会议遥

会议宣读了 叶代县人民政府关于杨建民免职的通
知曳尧叶代县公立医院管理委员会关于解聘县医疗集团院
长的通知曳和叶代县公立医院管理委员会关于聘任县医
疗集团院长的通知曳遥

马亚楠向李磊世同志颁发聘书袁聘任李磊世为县医
疗集团院长遥 李磊世作表态发言袁他表示将继续全力以
赴袁带领医疗集团全体员工袁继续深化县乡医疗卫生一
体化改革袁加强纵向及横向间的融合发展袁加强县医院
与乡镇卫生院之间的技术帮扶和业务联系袁做好健康扶
贫工作袁在已经取得良好成绩的基础上袁为我县脱贫攻
坚做出新的更大的贡献遥

马亚楠要求袁一是新的领导班子要尽快进入工作角
色袁更好地适应新形势尧新任务尧新岗位的要求曰二是要
紧紧围绕工作大局袁努力打造一支讲大局尧讲团结尧讲和
谐的务实班子曰三是要认真履行工作职责袁切实做到谋
划到位尧真抓到位尧实干到位曰四是要增强廉洁自律意
识袁严格按照要求行使权力尧履行职责尧接受监督曰五是
要认真做好交接工作袁保持工作的连续性尧稳定性和创
造性袁为推动全县医疗卫生事业持续健康发展做出新的
更大的贡献遥

会前袁马亚楠实地查看了县医疗集团发热门诊的改
造建设情况袁并提出指导性意见遥

本报讯（实习记者康涛 乔自强）12月 9日下
午袁 我县召开 2020年食品安全责任制考核工作
会袁县委常委尧副县长尧县食品安全委员会副主任
马亚楠出席会议袁各相关单位负责人尧各乡镇乡镇
长参加会议遥

会议宣读了代县人民政府办公室叶关于调整
代县食品安全委员会组成人员的通知曳袁叶代县食
品安全隐患排查治理专项行动方案曳的通知袁并对
2020年食品安全责任制工作做了详细说明遥

马亚楠强调袁各级各部门要提高思想认识袁夯
实监管责任袁要突出整治重点袁建立监管防线袁要
强化督导考核袁注重监管实效袁要坚持以人民为中
心的发展思想袁增强野四个意识冶袁坚定野四个自
信冶袁做到野两个维护冶袁坚决落实野四个最严冶要求袁
再接再厉尧奋发进取袁严把野从农田到餐桌冶的每一
道防线袁不断提高食品安全工作水平袁为保障人民
群众舌尖上的安全和促进全县经济社会平稳健康
发展作出新的更大贡献遥

本报讯（实习记者康涛 张瑞萍）12月 7日上午袁县
委宣讲团在上馆镇宣讲党的十九届五中全会精神袁县委
宣讲团成员尧 县纪委监委综合室主任高福祥作宣讲报
告袁镇党政班子领导尧各站所负责人和各村两委主干参
加会议遥

报告会上袁高福祥围绕习近平总书记在十九届五中
全会上的重要讲话精神尧 全会审议通过的规划建议和
野十三五冶时期取得的重大成就袁从五个方面深入分析了
野十四五冶规划的核心要义袁深刻阐释了党的十九届五中
全会提出的一系列重大形势判断尧理论观点尧目标安排
和任务举措袁对党的十九届五中全会精神进行了全面宣
讲和深入解读遥
大家纷纷表示院将以宣讲为契机袁深刻学习领会党的

十九届五中全会精神袁坚持做到思想自觉袁行动自觉袁不
断在学深悟透上下功夫袁结合工作实际袁担当作为袁真抓
实干袁切实把广大干部群众的思想和行动统一到全会精
神上来袁推动上馆镇经济社会高质量发展遥

12月 11日上午袁凤凰山旅
游开发推荐暨 叶代州八景要要要
凤凰山曳 发行会在县行政服务
中心三楼会议室召开遥 县委常
委尧宣传部长张东家袁副县长刘
爱珍出席会议曰县发改局尧融媒
体中心尧雁门关景区尧代州古城
文旅投资开发有限公司等单位
有关负责人参加会议曰 原山西
省纪检委机关党委书记任吾
玺尧 山西中科智汇药茶研究院
副院长赵峰及中国改革报尧省尧
市尧 县多家媒体记者应邀出席
发行会遥

发行会上袁 峪口乡乡长杨
一鸣介绍了凤凰山招商筹备情
况曰 山西大韵和风文化传播有限公司负责人介
绍了景区前期规划及项目进展情况曰 与会领导
嘉宾一同观看了叶凤凰山景区曳宣传片曰县本土
作家尧 长春电影制片厂签约编剧郎眉存介绍了
写作叶代州八景凤凰山曳的构思及创作过程遥 与
会嘉宾纷纷围绕凤凰山景区的发展尧规划尧建设
交流意见建议袁积极建言献策遥

刘爱珍指出袁 代县有着丰富的旅游自然资
源与宝贵的非物质文化遗产袁 我们要做好景区
规划尧占用土地尧立项尧资源整合等各方面工作袁

用心用情用力挖掘好景区故事与文化内涵袁同时要
与周边百姓联动发展袁带动群众一同增收致富遥

张东家强调袁要认真贯彻落实习总书记在十九
届五中全会上的重要讲话精神袁把握全域旅游发展
新机遇袁顺应文旅融合新趋势袁从更高站位尧更宽视
野尧更深层次谋划发展我县旅游事业曰要遵循习总
书记野绿水青山就是金山银山冶的理念袁在保护好尧
传承好尧 利用好的基础上对景区进行有序开发袁让
旅游资源成为带动全县人民转型发展尧奔向小康社
会以及促进乡村振兴的支柱产业遥
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县委宣讲团在上馆镇宣讲
党的十九届五中全会精神


